

El CECOVA recuerda que las donaciones «imprescindibles» para garantizar la disponibilidad de sangre

El Consejo de Enfermería de la Comunitat ha remarcado «el importante papel de concienciación y sensibilización» que realizan diariamente los profesionales

E. P. | VALENCIA

El Consejo de Enfermería de la Comunitat Valenciana (CECOVA) y los colegios de Enfermería de Valencia, Castellón y Alicante han recordado que las donaciones regulares de sangre por un número suficiente de personas sanas son "imprescindibles" para garantizar la disponibilidad de sangre segura en el momento y el lugar en que se precise.

Al respecto, ha destacado, con motivo del Día Mundial del Donante de Sangre, ha remarcado "el importante papel de concienciación y sensibilización" que realizan diariamente los profesionales de Enfermería, tanto en los centros de Transfusión como en el resto del sistema sanitario, para garantizar un número suficiente de donantes y reservas de sangre".

Así, ha explicado que es fundamental donar sangre por la una necesidad constante de donaciones regulares, ya que "la sangre sólo se puede conservar durante un tiempo limitado y luego deja de ser utilizable".

Este año, en el que se celebra el XII aniversario del Día Mundial del Donante de Sangre, la Organización Mundial de la Salud (OMS) anima a todos los países a contar historias de personas que hayan salvado la vida gracias a la donación de sangre, con el fin de motivar a los donantes de sangre habituales a seguir donando y a las personas que gocen de buena salud y que nunca hayan donado sangre, en especial las personas más jóvenes, a que empie